

Moin liebe Freund*innen,

mein Name ist Rolf Bünthe. Ich bin 64 Jahre alt, verheiratet und habe Enkelkinder. Seit Anfang 2017 wohne ich in meiner Wahlheimat List auf Sylt und fast zur selben Zeit bin ich Mitglied der Grünen im Inselverband Sylt geworden. 2018 habe ich für die erstmalige Listenaufstellung der Grünen in der Gemeinde List zur damaligen Kommunalwahl gesorgt.

Seit Ende 2019 arbeite ich in der jetzigen Kreistagsfraktion als Bürgerliches Mitglied im Wirtschaftsausschuss und als stellvertretendes Bürgerliches Mitglied im Umwelt- und Energie-Ausschuss mit. Für den neuen Kreistag bewerbe ich mich auf unseren Listenplatz 8 und als Direktkandidat für den Wahlkreis Sylt 3.



In den Themenfeldern Energie und Verkehr fühle ich mich zu Hause. Auf Sylt arbeite ich im coaching.zentrum, Sorge da für die Buchführung und die Unterstützung bei den verschiedenen Seminaren.

Als Mitglied der Sylter Grünen engagiere ich mich inselweit für eine Mobilitätswende und in der Gemeinde List im Bereich der Bauleitplanung. Im Kreis möchte ich gerne die Themen Mobilität und Energie als wichtige Felder zur Erreichung der Klimaneutralität voranbringen. Mobilitätswende heißt dabei nicht einfach nur Antriebswende, sondern alle Verkehre (Fuß-, Rad-, ÖPNV-, on-Demand-, SPNV-Verkehre) so preislich auszugestalten und zu verzahnen, dass diese zu einer wirklichen Alternative zu Fahrten im eigenen Auto werden. Im Bereich der Energiewende haben die kreiseigenen Liegenschaften und Firmenbeteiligungen eine Vorreiterrolle zu spielen und die kleinen Gemeinden benötigen fachliche Unterstützung bei der Ausweisung von Solarflächen unter Berücksichtigung einer möglichst großen Biodiversität auf den genutzten Flächen und bei der Aufstellung von Kälte-, Wärmeplanung.

Ich habe eine Berufsausbildung als Mess- und Regelmechaniker absolviert, als Erwachsener über den Zweiten Bildungsweg mein Abitur nachgeholt und anschließend Elektrotechnik mit dem Schwerpunkt Automatisierungstechnik studiert. Nach Tätigkeiten im Bereich der Entwicklung und anschließend im technischen Verkauf von Systemen und statischen Prüfanlagen habe ich mich entschlossen, auf die Insel Sylt zu ziehen, mein Tätigkeitsfeld zu wechseln und meine Arbeitsstundenzahl zu reduzieren. Dadurch habe ich mehr Zeit für mein Hobby Kochen und kann der Gemeinschaft durch mein politisches Engagement etwas zurückgeben.